

翔times

生徒会新聞



担当記者

意見交換会

生徒会役員が主体となり、高校教頭の阪田先生、中学校教頭の山田先生、生徒指導部長の吉川先生、生徒会顧問の谷垣先生に参加していただき、学校生活に関する意見交換を行いました。生徒会の定例会などで意見を出し合い、学校をよりよくするために考えてきた内容について、どのように実現できるかについて、活発な意見交換が出来ました。

▼受験応援メッセージ



募金について

1月1日、石川県を震源に発生した令和6年能登半島地震を受け、生徒会では募金活動を実施することにしました。

校内では1月16日～18日の3日間で65,715円が集まり、ライフ御所店では18日の放課後に1時間実施し、33,603円、28日には近鉄大和木駅前前で活動し、161,608円が集まりました。今回集まった義援金の総額は260,926円となりました。集めたお金は全額、日本赤十字社の「令和6年能登半島地震災害義援金」に送金しました。みなさんの温かいご協力ありがとうございました。

▼学校生活マナーアップ集会の様子(1/10)



二〇二四年一月十日のホームルームで、学校生活マナーアップ集会を行いました。皆さん、マナーはしっかり守れていますか？今回は、クロムブック・BYODの利用方法、SNSとの付き合い方、自動販売機の利用方法・購入・登校時の公共交通機関利用マナーの五つについて、生徒の皆さんに改めて考えてもらいました。マナーはみんなが心地よく過ごすために守らなくてはならないものなので、これからもしっかりと守っていきましょう。

編集後記

最近、寒さが厳しくなってきましたね。私自身、朝起きるのがとても辛いですが、二〇二三年は個人的に激動の一年だったのですが、二〇二四年は平和な一年にしたいと思います。

▼受験生応援プロジェクトの様子(11/24)



十一月二四日から受験生応援プロジェクトを行いました。中一から高二の生徒の皆さんに、これから受験を迎える高三の先輩方に向けて、受験応援メッセージを書いてもらい、それらを生徒会で模造紙に貼り付け、十二月十三日のホームルームで渡しました。中一から高二まで、多くの生徒の皆さんが参加し、先輩方を応援するために集まってくれました。受験は人生において重要な分岐点になると思うので、学校全体で応援する機会が作れてよかったです。高三生のみならず、二次試験も頑張ってください！青翔生一同、応援しています！

受験生応援プロジェクト

▼鴨都波神社秋季大祭の様子(10/8)



二〇二三年十月八日に行われた鴨都波神社秋季大祭に、生徒会役員五名が参加してきました。秋季大祭では、御神輿を担いで御所市内を巡りました。御神輿は想像以上に重みがあった、時折肩に衝撃が走りつつも、なんとか鴨都波神社まで戻ることができました。途中で、三色団子と飲み物の差し入れをいただき、最後まで気力十分にお手伝いできたと思います。これからも、地域の方々と関わる機会を大切にしていきたいです。

鴨都波神社秋季大祭参加

学校生活マナーアップ集会

生徒会役員のつぶやき

令和6年度もよろしく
お願いします！！



募金活動へのご協力
ありがとうございました！

皆さんの温かい
気持ちをたくさん
頂きました。

